
Зачем нужен второй Depeche Mode, если есть первый и 
единственный?
Правильный вопрос. Но у нас есть ответы.Потому что, даже если у 
вас дома есть все их пластинки, иногда хочется живого звука. Потому 
что они редко гастролируют, а в Россию приезжают еще реже. Потому 
что даже когда они приедут – пригласить их на свою вечеринку может 
только мультимиллиардер. 


